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Aneeka: Dieser ganze exopolitische Lärm, den die "Experten" bringen, ist falsch und 
ein Narrativ, das von den CIA-Kabalen  aufgezwungen wird.

Robert: Es ist nur so, Anéeka, dass wir schon weit weg von ihnen allen sind. Auf der 
Ebene der Exopolitik sind wir von allen Informationen weit entfernt. Ich kann sogar 
sagen, dass ich über fortgeschrittene Exopolitik auf einer "göttlichen" Ebene 
sprechen kann. Keine dummen Kriege auf Ceres.

Ich glaube nicht, dass sie glauben, dass wir die Schöpfer unserer Realität sind.

Anéeka: Nein, denn sie sehen nur das Deterministische, und von einem bestimmten 
Standpunkt aus ist die Existenz deterministisch, von einem anderen aus nicht, und 
sie wird weniger deterministisch, je höher das Bewusstsein ist.

Robert: Ja. Sie sind sich all der "energetischen" Dynamiken außerhalb der Erde 
nicht bewusst und das ist gewollt. Obwohl ich mir darüber im Klaren bin, dass wir die 
Schöpfer der Realität sind.

Anéeka: Ja, und das bedeutet nicht, dass wir die Dinge oft nicht  auf eine 
deterministische Art und Weise wahrnehmen. Es bekämpft nicht eine Sache mit der 
anderen.

Robert: Ja.

"Eine große Flotte von Raumschiffen hochentwickelter Außerirdischer ist vor kurzem 
in unser Sonnensystem eingedrungen", berichtet solch eine "Person", die über 35 
Jahre Erfahrung im Kontakt mit Außerirdischen hat. Sie behauptet, dass diese 
positiven Außerirdischen zusammen mit höherdimensionalen Wesen hier sind, um 
einen grundlegenden Wandel in der Art und Weise, wie unser Sonnensystem und 
unser Planet funktionieren, zu beaufsichtigen. In diesem Interview spricht sie über 
den Zusammenbruch des Tiefen Staates und regressive Außerirdische."

Anéeka: Nichts davon wird hier reflektiert. So einfach ist das nicht und das ist ein 
klares Spiegelbild des menschlichen Denkens. In der heutigen Zeit, in der alles auf 
dem Planeten passiert, kommt das gerade recht. Es gibt keine "Positiven", die 
kommen, denn sie sind schon seit Äonen "hier", sie sind nie weggegangen. Ob sie 
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"die Positiven" sind oder nicht, ist nur eine Frage des Standpunkts, je nach 
Interessenlage.

Die Erde, auch wenn sie leidet, ist wie eine Schule, wie eine Prüfung für die Seelen. 
Von oben sehen sie das, was dort passiert, nicht als real an.

Es gibt auch keine hohen Dichten, die so denken, dass sie Konzepte haben, welche 
die Funktionsweise des Sonnensystems revolutionieren. Das sind Konzepte, die 
entweder menschlich sind, oder die sie selbst als niedrigere Dichten wie 5D 
bezeichnen würden, was nichts mit dem idyllischen 5D-Bewusstsein zu tun hat, das 
von so vielen New Agern aufgesetzt wird.

Robert: Vor ein paar Tagen kam mir etwas in den Sinn. Bevor ich den Kontakt zu dir 
hatte, war ich in Barcelona im Immobilienbüro mit Gosia, und in einer meiner 
Meditationen dachte ich darüber nach, wie mein Leben in Finnland aussehen könnte. 
Und jetzt erkenne ich, dass ich die Fähigkeit hatte, meinen Blickwinkel zu ändern.

Das Problem ist nun "das, was wir heute sehen". Aber ich habe auch den Kontakt. 
Wir sind die Schöpfer. Und wie wir sagen, bist du derjenige, der durch seine 
Bewusstseinsebene bestimmt, wie dein "Lebensfilm" enden wird. Jeder von ihnen 
aus seiner eigenen Realität. Aber viele gehen in Richtung Katastrophe.

Anéeka: Ja. Denn sie geraten in die Spirale der Wahrnehmung und der 
Gedankenkontrolle und erschaffen all das, was im Interesse einiger weniger ist.

Aber das ist auch ihre eigene Schuld, denn sie haben entschieden, dass es für sie 
bequemer ist, sich an das System zu halten, weil sie deren Interessen verfolgen 
wollen, und deshalb befolgen sie die Regeln auf einer destruktiven Ebene.

Robert: Ich denke, dass wir jetzt Zeit haben werden, uns zu beruhigen, damit die 
Leute das nicht mit dem in Verbindung bringen, was in zwei Jahren passieren wird, 
was eine Folge dessen sein wird, was heute passiert ist. 

Robert: Ja. Auf freiwilliger Basis. Wenn ich die Fahnen nach dem Wind hänge, kann 
ich reisen und Restaurants und Vergnügungsstätten betreten. Sie werden mit dieser 
Situation kompatibel.

Anéeka: Und deshalb sagen sie, dass sie der Erzählung folgen "müssen".

Robert: Ja, das stimmt, und sie kommen da auch nicht raus. Religion, Politik, 
Wirtschaft und weitere Medien.

Anéeka: Es gibt eine Sache, die den Großteil der Menschheit ausmacht, und das ist, 
dass sie keine eigenen Gedanken haben, sie haben einen Bienenstockgeist. Das ist 
das Problem. Viele glauben sogar, dass sie eine einzigartige Denkweise haben, was 
nicht der Fall ist. Sie folgen immer noch vorgegebenen Parametern, was nicht der 
Fall ist. Sie folgen immer noch den vorgegebenen Parametern, die von den 
Kontrolleuren festgelegt wurden, z. B. dem offiziellen Narrativ über die Geschichte 
im Allgemeinen oder die Wissenschaft und die wissenschaftliche Methode.

Robert: Genau. "Sie haben keinen eigenen Gedanken, sondern einen 
Schwarmgeist." "Viele glauben sogar, sie hätten ein einzigartiges Denken, aber das 
stimmt nicht."
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Anéeka: Ja, im ernst. Deshalb können wahrhaft erwachte Menschen ihre 
Mitmenschen nicht von der Falschheit der Plandemie überzeugen, denn sie 
sprechen nicht mit einer Person, sondern mit der Matrix selbst. Sie können es nicht 
sehen, weil sie denken, es sei Onkel Georg oder die Mutter oder die Matrix-Doktor-
Tochter.

Robert: Genau, "weil sie nicht mit einer Person sprechen, sondern mit der Matrix 
selbst". Sie sprechen mit der Matrix. Sie sind die Matrix. YES. "Zum Beispiel das 
offizielle Narrativ über die Geschichte im Allgemeinen oder die Wissenschaft und die 
wissenschaftliche Methode." Darauf stützen sich diese "Autoritäten", die diktieren, 
was real und was nicht real ist, um das kollektive Unbewusste durchzusetzen.

Anéeka: Es ist wie wir schon sagten. Alles ist falsch, alles, was ihnen gesagt und 
erklärt wird, und ich meine ALLES. Um die Wahrheit zu erfahren, bleibt also nur, viel 
Willenskraft und mentale Stärke zu haben und alles, was es an Informationen gibt, 
zu studieren und damit eine Vorstellung oder Kosmologie der eigenen Realität mit 
den besten Daten zu formen, die zu einem bestimmten Zeitpunkt verfügbar sind, und 
mit der wichtigen Eigenschaft oder Natur, dass sie sich immer verändern muss, 
wenn neue Daten aufgenommen werden. Nicht nur durch die Gegenüberstellung 
von Daten in der Forschung, sondern auch durch die Verarbeitung der Daten im 
Hinblick auf die Bildung einer einzigartigen und sich verändernden Logik. Das ist ein 
starker Geist.

Robert: Ja. Das ist das, was wir immer sagen, "die Art, dass es sich immer ändern 
sollte, wenn neue Daten aufgenommen werden. Halte dich nicht an das, was 
gesellschaftlich akzeptiert ist, wenn neue Informationen auftauchen. Denn das ist es, 
was dich am Ende ausmacht.

Anéeka: Aber du brauchst eine Menge IQ, eine Menge geistiger Ressourcen.

Viele Leute würden sagen, dass sie wegen der Arbeit oder der Familie keine Zeit 
haben, aber das schränkt nur ein bisschen ein, aber nicht ganz, es ist nur eine 
Ausrede, es nicht zu tun, denn mit genügend geistigen Ressourcen kannst du 
denken und Daten verarbeiten, während du an etwas anderem arbeitest.

Robert: Halte dich an das, was DICH wirklich interessiert. Wenn du "wegen der 
Arbeit oder der Familie keine Zeit hast", ist das nur eine Ausrede nach der anderen. 
Robert: Ja.

Anéeka: Aber ein weiterer Punkt über die Menschen ist, dass sie darauf trainiert 
sind, nicht zu denken, denn denken heißt, sich selbst zu stellen, ihrer Person, ihren 
Schatten, allem, was sie auszeichnet, dem Guten und dem Schlechten.

Wie Michael Tsarion sagt: "Der Mensch wird alles tun, um nicht zu denken, um nicht 
vor sich selbst zu sein".

Das zeigt sich auch darin, dass die Menschen ihre Nasen ständig in ihren Handys 
vergraben und alberne, einfache Spiele spielen ( noch besser auf  einer Konsole, 
oder?) oder sogar billige, parasitäre Popmusik und Agenden abspielen, die über die 
Lautstärke des Geräts hinausgehen, um ihre eigenen Gedanken zu unterdrücken. 
"Damit sie nicht anfangen zu denken".

Robert: Ja. Weil er sich seinen Ängsten nicht stellt, wird er als Spiegelbild 
desjenigen, der vor ihm steht, ausgespuckt. Genau, "seine eigenen Gedanken 
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überschatten".

Anéeka: Selbst wenn du auf der Erde jemanden, der scheinbar nichts tut, in einem 
Zustand der Kontemplation fragst: "Was tust du?", und er antwortet: "Nachdenken", 
wird das als Negativum gewertet, denn in der Vorstellung der Matrix-
Menschengemeinschaft ist Nachdenken gleichbedeutend mit dem Planen von etwas 
"Schlechtem". Sie assoziieren es bereits.

Deshalb fragen viele, wenn man der Schöpfer der Realität ist, warum gehen meine 
Wünsche nicht in Erfüllung? Denn du erzeugst diese Realität aus dem 
Unbewussten, aus all den Dingen, die du verdrängst und denen du dich nicht zu 
stellen traust, wie zum Beispiel deinen tiefsten Sehnsüchte.

Robert: Ja, ich sage immer, dass ich nachdenke. Und alle fragen sich, warum ich 
immer das Gleiche antworte. Es geht darum, dass ich über alles nachdenke, nicht 
über etwas Bestimmtes, sondern über alles. Deshalb wird mir auch nicht langweilig.

Anéeka: Natürlich.

Robert: "Wenn man der Schöpfer der Realität ist, warum gehen meine Wünsche 
dann nicht in Erfüllung? Viele Menschen stellen sich diese Frage. Und sie kommen 
da nicht raus. Sie befinden sich im kollektiven Unbewussten.

Anéeka: Ja, genau.

Robert: Wo selbst deine Gedanken nicht deine sind.

Anéeka: Ganz genau.

Robert: Sie denken, was sie wollen, dass du denkst.

Anéeka: Sie gehören nicht dir.

Robert: Und das Denken schafft Wahrheit?

Anéeka: Ja.

Robert: Ja. Sie wollen nur, dass du für sie erschaffst, nicht für dich, der du die 
Quelle bist.

Anéeka: Es ist wie ein "Plan", eine Planung (des Planens) und eine Planung über 
das, was du gestalten und erschaffen willst.

Robert: Ja. Deshalb wirst du immer Lush erzeugen, solange du nicht erwachst.

Anéeka: Genau.

Robert: Und sie kommen da nicht wieder raus. Bis sie etwas  neu wahrnehmen. Wie 
deine Infos, die das Gehirn dazu anregen, eine andere Sicht der Realität zu sehen. 
Das ist nicht dasselbe wie immer, deshalb wurden wir so sehr kritisiert. Denn sie 
wollen nicht, dass die Menschen aufwachen. Diejenigen, die uns kritisiert haben, 
sind rückschrittlich. Aber warum?

Anéeka: Ja, das sind viele, aber ich denke, andere glauben einfach, dass sie mit, 
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oder entsprechend ihrer Bewusstseinsstufe das Richtige tun.

Robert: Ja, natürlich. Deine Infos verändern uns und wir teilen sie und alle sind 
dankbar. Und sie sagen auch, dass es ihr Leben verändert hat.

Übersetzung:
Rolf Hofmann
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